

Artistas locales podrán mostrar su talento musical en Patio Outlet Temuco

OPORTUNIDAD. Entre los participantes de esta iniciativa se sorteará una sesión de estudio para grabar su primer tema de manera profesional junto al destacado músico Gonzalo Yáñez.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Tras una exitosa implementación en Mall Patio Rancagua, Grupo Patio decidió expandir su iniciativa Patio Music 2025 a otras regiones del país, a través de la propuesta "Tu Patio Al Mundo", donde artistas locales tienen la oportunidad de presentarse frente al público que visita los centros comerciales de la compañía.

De esta manera, Patio Outlet Temuco se convertirá en un escenario para diversos músicos de la Región de La Araucanía, quienes podrán interpretar sus temas ante las miles de personas que recorren diariamente el centro comercial.

Las presentaciones se realizarán todos los viernes hasta el 15 de agosto, a partir de las 20 de manera gratuita y abierta a toda la comunidad. Para participar, los artistas deben inscribirse a través del correo electrónico patiomusic@patio.cl, enviando material como videos, grabaciones, enlaces a canciones o registros de presentaciones en vivo.

15

de agosto. Hasta ese día serán las presentaciones de los artistas que postulan a esta iniciativa.

"Más que un evento, 'De Tu Patio Al Mundo' es una iniciativa que forma parte del pilar de sostenibilidad de Grupo Patio, "Parte de tu Barrio", que promueve la cultura y la identidad local como ejes fundamentales para transformar los centros comerciales en puntos de encuentro para la promoción cultural del talento emergente en Santiago y regiones", explicó María Fernanda Cáceres, gerenta de Marketing de Grupo Patio.

VISIBILIZAR TALENTOS

Esta iniciativa, que busca dar visibilidad a los talentos locales, también contará con un importante reconocimiento. Grupo Patio anunció que se sorteará, entre todos los participantes de Patio Music 2025 que se realice en Santiago,



ESTE PROYECTO YA SE IMPLEMENTÓ EN RANCAGUA CON EXITOSAS FUNCIONES, Y SE REPLICARÁ TAMBIÉN EN COQUIMBO Y SANTIAGO.

Rancagua, Temuco y Coquimbo, una sesión de estudio para grabar su primer tema musical de manera profesional.

Esta sesión será coordinada y producida junto a Gonzalo Yáñez, destacado músico, cantante y productor con más de dos décadas de trayectoria, tanto como solista con más de 20 sencillos y 10 discos, como también en bandas emblemáticas, entre ellas Los Prisione-

ros.

"Dada la cantidad de artistas y músicos que hay en las distintas regiones del país, cualquier impulso en poder hacer visibles estas expresiones es genial. Me parece una iniciativa muy noble y muy importante", afirmó Yáñez.

El artista agregó que "creo que hay mucha gente muy talentosa dando vueltas por ahí y esto hará visible a aque-

llos músicos, desde ese lugar me parece que está buenísimo y se aplauden este tipo de iniciativas".

En total, en Patio Outlet Temuco se realizarán cuatro fechas de Patio Music, las cuales serán animadas por un artista local distinto en cada jornada, junto a un DJ que recorrerá distintos estilos musicales para cautivar a todo el público presente.

CS